

Siaran Pers

Kiprah UMK Kopi Semende Binaan Bukit Asam (PTBA), Menggaung di Kancah Nasional

Muara Enim, 5 Februari 2023 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA), anggota Grup MIND ID, melakukan pembinaan terhadap pelaku Usaha Mikro dan Kecil (UMK) di sekitar wilayah operasi perusahaan. Banyak pelaku UMK yang kini sudah naik kelas dan sukses menjalankan usaha.

Salah satunya adalah kopi Semende bermerek Cap Bukit Asam yang diproduksi oleh Sentra Industri Bukit Asam (SIBA) Kopi sejak 2020.

Tiga tahun lalu, SIBA Kopi hanya dapat menjual 10 kilogram (kg) kopi dalam sebulan. Sekarang penjualannya mencapai 200 kg per bulan.

"Pertama kali berdiri, kami hanya modal 10 kg kopi. Sekarang sudah 150-200 kg per bulan. Penjualan 200 kg per bulan," ujar Ketua SIBA Kopi, Zona.

Awalnya, Zona dan kawan-kawan hanya menjual kopi bubuk dengan kemasan sederhana. SIBA Kopi kemudian berkembang setelah PTBA memberikan bantuan berbagai alat produksi dan pelatihan.

Peralatan tersebut di antaranya mesin *roasting* untuk memanggang biji kopi, mesin *sealer* untuk pengemasan, *handpresso* untuk pembuatan kopi espresso, dan sebagainya. Produk-produknya kini tersedia dalam berbagai varian dan ukuran.

Kopi Cap Bukit Asam berhasil masuk ke minimarket-minimarket di Muara Enim. Selain itu juga tersedia di *platform marketplace* Pasar Digital UMKM Indonesia (PaDi UMK) dan media sosial. Berkat pendampingan dari PTBA, Kopi Cap Bukit Asam bisa menembus pasar nasional.

"Dengan adanya PTBA yang membantu memasarkan Kopi Cap Bukit Asam, kami jadi lebih dikenal. Penjualan kami sekarang ada lewat aplikasi PaDi. Kami masuk ke minimarket-minimarket di Tanjung Enim juga," kata Zona.

VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA), Hartono, menyatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasi perusahaan. Sejalan dengan *Noble Purpose* (Tujuan Mulia) PTBA sebagai anggota Grup MIND ID, yakni menambang untuk membangun peradaban, kesejahteraan masyarakat, dan masa depan yang lebih baik (*We explore natural resources for civilization, prosperity, and brighter future*).

"PTBA berupaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasi, salah satunya dengan memberikan pembinaan pada UMK. Pelatihan,

pendampingan, bantuan diberikan untuk meningkatkan usaha para mitra binaan. Harapannya, usaha para mitra binaan dapat terus berkembang dan naik kelas," ujar Hartono.

PTBA mendirikan Sentra Industri Bukit Asam (SIBA Center) di Tanjung Enim, Kecamatan Lawang Kidul, Kabupaten Muara Enim sebagai sentra promosi pengembangan UMK binaan. SIBA Center sudah menghasilkan sejumlah brand tersendiri, di antaranya SIBA Kopi, SIBA Songket, SIBA Batik, SIBA Jamur, SIBA Rajut, SIBA Pupuk, hingga SIBA Rosella.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----00000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.